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高校入試合格体験記 
～中学 3年生の志望校合格に向けての取り組み～ 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学 3 年 中津校 宇佐校 

1 学期 4 名 ２名 

夏休み 6 名 ６名 

2 学期 4 名 １名 

冬休み 1 名 ４名 

3 学期 ０名 １名 

【国・公立高校】 

中津南 15 名 / 中津北 4 名 / 宇佐 6 名 / 

中津東 4 名 / 安心院 3 名 / 大分鶴崎 1 名 

 
【私立高校】 

東九州龍谷(特Ａ5 名･特Ｂ14 名･特進 2 名) 

大分東明(特進 1 名) 

合格実績 
2020 年 高校入試 

受験を意識し受験勉強にとりかかったのは、いつ頃ですか？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

この 1 年間で自分が『やった』と感じることは何ですか？ 

【やったこと】 

・過去問をたくさん解いた 

・まちがった問題はできるまで、何度も解いた 

・先生達への質問 

・塾の自習室で長時間がんばった 

・社会と理科の追い込み 

・社会や理科の用語の暗記 

・塾で習った問題の解き直し 

・演習→丸付け→納得いくまで解説を読む→納得できなければ塾で聞く。を本気でやった 

・先生に言われた通り量を意識して勉強したら、点数が伸びた 

・英語の長文・作文 

・成績が少しずつ上がっていったこと。 

・いろいろな問題に挑戦することができた。 

・苦手な理科を冬休みをつかって点数をとれるようにした。 

・夏期、秋期、冬期講習 

・英語を毎日勉強した。 

・塾にさぼらず行ったこと。 

・夏期、春期講習に行ったこと。 

・理科のテスト勉強 

・英語の長文をたくさんといてできるようになった。 

・入試の過去問 

・英語のプリント 

・英検の対策 

・いつも以上に勉強したこと 

・１～３年の間で苦手だったところや覚えきれていない所を覚えた。 

    



 

 

 

 

 

 

 

 

  

この 1 年間で『やり残した』と感じることは何ですか？ 

【やり残したこと】 

・歴史の年表を覚えること 

・数学の図形問題 

・自習室の利用 

・国語の勉強 

・もっと早く受験勉強に臨めばよかった 

・数学の問題をたくさん解くこと 

・覚えるべきことを後回しにして、秋に苦労したこと 

・英語（もっと早く通えばﾘｽﾆﾝｸﾞもできたと思う） 

・夏のお祭りに全部行って、受験モードになるのが秋からになってしまったこと 

・国語の文法 

・勉強を意識した行動が少なかったこと 

・国語の演習量が足りなかった 

・もっと早くから真剣に勉強できていたらよかった。 

・国、理がまだ苦手克服できていないこと 

・苦手分野を克服できなかった。 

・英語の勉強をもっとするべきだった。 

・歴史の流れがあいまい 

・社会の用語を覚えられなかった。 

・数学を勉強できなかった。 

・夏祭りに行けなかった事。 

・数学の図形問題にもっと取り組みたかった 

・学校の問題集 

・数学の過去問、国語の文法 

・反省は活かされてなかった事 

・数学の応用問題があまり解けないこと 

・社会の地理が暗記不足 

    



  
後輩へのメッセージをご自由に書いてもらいました 

・ 受験まであと 100日もあると思ったら、あっという間に受験当日になってしまうので 

「も」ではなく「しか」と考え、励んでほしい。 

・ 時間はすぐに経ってしまうので、時間を大事にしてほしい。 

・ 部活も大変だけど進路を決める受験はもっと大変で緊張する。 

だから、部活だけに没頭するのは危険！バランスよく頑張れ！ 

・ 勉強へのデメリットばかり考えないで、頑張った先のメリットを知ってほしい。 

・ 悔いが残らないように！最後まであきらめないで！ 

・ 早い時期から受験を意識することを心掛けてほしい。 

・ 1年生の頃から苦手を克服していけば、3年生になって困らないよ！ 

・ 受験はきついけど、自分を信じて頑張れ！ 

・ 問題をたくさん解きましょう 

・ いつかやってくる入試だから、覚悟を決めてガンバ 

・ 英検は早めに受験しておいた方が 3年生になってから楽です。 

・ 塾では学校で学べないことをたくさん教えてもらえます。みんなも慶應来た方がいいよ！ 

・ 受験に向けて早め勉強をコツコツ頑張ってください 

・ 気づいたらすぐに入試だから、早くから受験勉強に取り組んでいきたい高校に合格してね。 

・ もう少し早く始めればよかった。 

・ 努力は報われる！！Fight!! 

・ 早いうちから勉強したほうがいい 

・ 基礎をしっかりするべきだと思う。 

・ 早く勉強したほうがいいと思う。 

・ 受験勉強は夏からしたほうがいい。 

・ なるべく早く受験勉強ができるようにがんばってください。 

・ 悔いのないようにがんばってください。 

・ 早く勉強しないと後から大変ですよ。 

・ がんばれ。 

・ 早ければ早い方が自分の苦手な所に対して時間をかける事ができると思います。 



  
アカデミーで過ごした中学校の勉強の感想を 

ご自由に書いてもらいました 

・ 最初は英語が苦手だったけどアカデミーに来てからはコツがつかめるようになり、 

『わからない』から『わかる』にかわりました。 

また、数学も質問すると必ず丁寧に教えてもらえたので助かりました。 

・ 英語が苦手だったけど得点源になったことがうれしい！ 

・ つらいこともあったけど先生たちが支えてくれて嬉しかったです。また、友達もでき塾に通う

のが楽しかったです。 

・ 中 2から通ったけど、中 1から通ったらよかったなぁ・・・と少し後悔。先生に感謝！ 

・ 問題がわかると楽しいということがわかりました 

・ 友達や先生と一緒に学べてよかったです。周りの友達のレベルの高さに驚いたけど、そのなか

でもまれながら勉強できたことは良い刺激でした 

・ わかりやすくて学校の 100倍良かった 

・ 学校では教わらないことをたくさん教えてもらった。そして、それが実力テストに良くでたの

で塾ってすごいなと思った。 

・ 受験勉強も推薦入試の指導も熱心に指導してくれて助かりました。 

・ 自習室を使えたのでそこで勉強できた 

・ 英語はたくさん単語をした 

・ 数学の分からないところをすぐ聞けて良かった 

・ 塾のメンバーも楽しくて先生もおもしろかった 

・ 最初は知らない人ばかりで心配だったけど、みんなと仲良く慣れたし、授業もあっという間            

で楽しかった。数学と英語の点も上がったのでよかった 

・ やるときはやる、楽しむときは楽しんで塾に来れました。１月頃になると、本格的に受験勉強

に取り組むことができたのも周りの友達や先生のおかげだとおもっています 

・ アカデミーで過ごした日々は充実していました。友達もでき、成績も伸び、ここに来てほんと

によかったと感じています。ここに来てなかったら志望校には受からなかったと思います。 

・ 英語がわかりやすかったし、英検のときの的確なアドバイスが助かった 

・ 先生がおもしろくて楽しかった。 

・ 塾メンバー楽しかった。英語と数学の授業を集中してできたことで２つが前よりできるように

なった。 

・ とても熱心に教えてくださいました。とても伸びました(社会以外) 

・ 授業が毎週楽しくて毎週楽しみでした 

・ 先生の授業がとてもわかりやすくしっかり塾で勉強することができてよかった 

・ 苦手だった数学も今では得意科目です 

・ 学校では学べない裏技を知れて良かった 

・ 英語：授業をして楽しかったし、わかりやすかった 

・ 授業も楽しく、そのおかげで難しい問題も解けるようになったと思います。 

通っていた塾を変えるのは勇気がいりましたが、慶應アカデミーは正解でした 

 



  
・ アカデミーに入るまでは勉強もそこそこで特に数学は一番苦手な教科でした。 

しかし、アカデミーに入ってからは先生方の指導や自分自身の努力で成績が少しずつ伸びて 

数学も苦手意識がなくなりました。今まで丁寧で分りやすいご指導ありがとうございました。 

・ 学年が上がるにつれて授業内容が難しくなり、わからない所もたくさんでてきたけど、先生に

聞いたらとても分かりやすく教えてくれました。高校でももっと上を目指して頑張りたいと思

います。 

・ わからないところを教えてもらった事で前日教えてもらったところが入試に出た問題もあり、

解くことができた。 

・ 眠いときもありましたが、おもしろくて楽しい授業でした。友達の幅が広がり、とても良い経

験になりました。 

・ 毎日自習をした。最後にすることが多くてきつかったので早めに勉強すればよかった。 

・ 週３の塾はつらかったけど身になったと思う。 

・ わかりやすかった。 

・ 実力テストで点数がとれるようになったので、アカデミーで勉強できてよかった。 

・ 冬期講習だけだったけど、勉強に集中してがんばることができた。 

・ わからないところを聞いたら、わかりやすく教えてくれたのでよかったです。 

・ 丁寧で分かりやすかった。基礎から応用までしっかり身につけられたと思う。 

・ 塾に来るまで自分の苦手なところに気付いていませんでした。夏期講習からとスタートは少し

遅かったけど、この半年と少しの間、自分なりに全力で勉強と向き合うことが出来ました。 

高校ではもっと早くから受験勉強に励みます。ありがとうございました。 

    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

入塾してから卒業までの 

５教科の偏差値の様子 

特に偏差値の上昇が著しい生徒さんを載せています。 

偏差値60 以上を保ち続ける生徒さんも多数います！ 

学期・学年が進むに連れ、学ぶ内容が難しくなるなか 

偏差値を伸ばす、維持し続けることはとても難しいことですが、 

それをやってのける力が慶應アカデミーにはあります。 

早いうちから受験の準備をしましょう！ 



 

  

講師からのメッセージ 

小中学部長兼宇佐校舎長 

    林 

 

中津校 小中等部主任  

時枝 

 



  

2019 年 大学入試合格実績 

高
校
生
か
ら
は
、
大
學
受
験
館
カ
ル
タ
ス
で 

大
学
入
試
に
立
ち
向
か
お
う 



 


